

La II edición de la Feria por la Sensibilidad Animal reunió a miles de personas en el Parque Liana

Fecha de publicación: 7/10/2019 09:00

Descripción:



El pasado sábado se celebró en el Parque Liana la segunda edición de la Feria por la Sensibilidad Animal con el objetivo de fomentar la adopción de mascotas en lugar de su compra y sensibilizar sobre su estado en los centros de acogida municipales, haciendo ver a la sociedad lo que pueden aportar los animales. Varios miles de personas se interesaron por la labor que realizan las protectoras de animales y colaboraron con las asociaciones comprando productos en su mayoría artesanales. Además, la feria estuvo amenizada con actividades y actuaciones para los más pequeños. En representación del Gobierno Municipal acudió a la Feria Victorio Martínez, concejal de Participación Vecinal.

El evento estuvo organizado por la Asociación por la Sensibilidad Animal (ASA), patrocinado por Acepa Móstoles y la Federación de Comerciantes del municipio y contó con la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles.